



Australian Government



L'Australie sollicite votre soutien pour la réélection de

Natasha Stott Despoja AO

Comité pour l'élimination de la discrimination à l'égard des femmes (CEDAW)
2025-2028

Faire progresser le statut des femmes dans le monde

Le gouvernement australien est fier de soutenir Natasha Stott Despoja AO pour sa réélection au Comité CEDAW.

Mme Stott Despoja est membre du Comité depuis 2021 et est une défenseuse expérimentée et fiable des droits des femmes et des filles. Au sein de la CEDAW, elle a porté une attention accrue aux régions mal desservies, notamment lors d'une récente visite dans le Pacifique.



« L'expérience et la continuité comptent, et au cours de mon premier mandat, j'ai acquis une compréhension approfondie de la Convention et du Comité CEDAW. J'ai développé des relations solides, collaboratives et professionnelles avec mes collègues du Comité, les États membres et la société civile du monde entier ».

L'Australie s'engage à être un leader mondial en matière d'égalité des sexes et d'autonomisation des femmes. La candidature de Mme Stott Despoja à la CEDAW s'appuie sur cet engagement.



Mme Stott Despoja est une ardente défenseuse de la progression des droits humains des femmes et de l'avancement de la représentation des femmes dans les institutions décisionnelles au niveau national et international ».

– L'Honorable Katy Gallagher, sénatrice,
Ministre des Femmes

**La meilleure façon
d'assurer notre avenir
est de le façonner, ensemble.**

Priorités pour 2025-2028

Mme Stott Despoja continuera de défendre la CEDAW en tant qu'outil puissant pour promouvoir une véritable équité et égalité pour les femmes.

« À une époque où les droits des femmes dans le monde continuent de s'éroder, l'amplification de la Convention est primordiale. Je continuerai à engager un dialogue constructif avec les États membres, les organismes multilatéraux et la société civile, en fournissant des orientations et des conseils stratégiques aux États pour faire progresser leurs politiques en matière d'égalité des sexes et faire avancer le statut des femmes ».

Le style de Mme Stott Despoja est consultatif et collaboratif. Elle est respectée comme étant une personne fiable et membre de confiance du Comité.



« Je donnerai la priorité à l'écoute de ces femmes qui ne sont généralement pas entendues. Je représente un comité qui cherche à comprendre les expériences des femmes dans toute notre diversité ».

Mme Stott Despoja créera des opportunités pour les femmes du monde entier et de tous horizons de s'engager de manière plus significative avec le Comité. Elle établira des contacts avec des femmes de la région du Pacifique en particulier et prévoit d'organiser une session extraordinaire de la CEDAW dans le Pacifique en 2025.

« En tant que comité mondial et communauté mondiale, nous pouvons obtenir des résultats efficaces et durables pour les femmes et les filles lorsque nous comprenons les diverses expériences de discrimination. Je serais heureuse d'avoir l'opportunité de continuer à servir notre communauté mondiale de femmes et de filles au sein du CEDAW ».



Une expérience démontrée

- **2021-2024** : Membre du Comité pour l'élimination de la discrimination à l'égard des femmes
 - **Actuellement** : Professeure de pratique politique, Australian National University; membre du Conseil consultatif 50/50 d'ici 2030 (représentation des femmes aux postes de direction); membre du Conseil mondial de leadership des femmes de George Washington
 - **2023** : Membre du comité directeur de la Coupe du Monde Féminine de la FIFA 2023
 - **2017** : Membre du Groupe de travail de haut niveau des Nations Unies sur la santé et les droits humains des femmes, des enfants et des adolescents
 - **2015-2017** : Membre de la Banque mondiale Conseil consultatif sur le genre
 - **2013-2016** : Ambassadrice mondiale d'Australie pour les femmes et les filles
 - **À partir de 2013** : Présidente fondatrice et actuelle mécène de Our Watch, la fondation nationale australienne visant à prévenir la violence à l'égard des femmes et des enfants
 - **2001-2002** : Leader des démocrates australiens
 - **1995-2008** : Sénatrice d'Australie-Méridionale
- Mme Stott Despoja a été nommée au Sénat à 26 ans, ce qui en fait la plus jeune femme ayant siégé au Parlement fédéral en Australie. Elle est passionnée par la représentation des femmes en politique, le leadership et la prise de décision aux niveaux national et international.

Mme Stott Despoja compte parmi les experts en droits humains des femmes les plus influents au monde.

Le gouvernement australien est fier d'appuyer sa candidature à sa réélection au CEDAW.